

Letzte Meldung

72-20.07.2007

Geld für DRK-Schule

red. NACKENHEIM – Die rheinhessischen Berufsschulen können sich auf einen warmen Geldregen aus Berlin freuen, so der SPD-Bundestagsabgeordnete Klaus Hagemann. Das Bundesbildungsministerium wird den Einrichtungen in Mainz, Worms, Bingen und Alzey eine kräftige Finanzspritze von insgesamt über 1,5 Millionen Mark zur Verfügung stellen und damit den weiteren Ausbau der Ausstattung mit Informations- und Telekommunikationstechnologien ermöglichen.

Entsprechend ihrer Schülerzahl kommt auch die DRK-Altenpflegeschule in Nackenheim mit einem kleineren Betrag von knapp 5000 Mark in den Genuss der Bundesmittel.

Hagemann: „Der Bund hat zwar im Bildungsbereich keine originäre Zuständigkeit. Um insbesondere Schüler und Auszubildende fit für die Informationsgesellschaft zu machen, unternehmen wir aber enorme Kraftanstrengungen und greifen Ländern und Kommunen bei den Berufsschulen und Büchereien unter die Arme.“

Ermöglicht wird der Bundeszuschuss über das Zukunftsinvestitionsprogramm, hebt der SPD-Abgeordnete hervor. „Bildung ist unser wichtigstes Gut, deshalb sind die aus den Zinseinsparungen durch den Verkauf der UMTS-Mobilfunk-Lizenzen stammenden Gelder in Rheinhessen auch gut angelegt“, unterstreicht der Sozialdemokrat abschließend.